

Berantas Halinar, Rutan Surakarta Gelar Apel Siaga Peringati HBP ke-60

Kevin Guntur - SURAKARTA.XPRESS.CO.ID

Apr 7, 2024 - 15:22



Pengeledahan kamar hunian Rutan Surakarta

Surakarta - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas I Surakarta melaksanakan Apel Siaga Berantas Halinar persiapan Hari Raya Idul Fitri 1445 H dalam rangka Hari Bakti Pemasarakatan (HBP) ke-60, Jumat (05/04/2024).

Kegiatan tersebut dilaksanakan di halaman Rutan Surakarta dan dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Surakarta, Urip Dharma Yoga serta diikuti seluruh jajaran Pejabat Struktural beserta seluruh Pegawai Rutan Surakarta. Turut hadir Babinsa dari Koramil Pasar Kliwon dan Bhanbinkamtib Polsek Pasar Kliwon.



Dalam arahnya, Urip menyampaikan pelaksanaan tugas dan fungsi pengamanan dipastikan berjalan sesuai SOP yang berlaku, pihaknya akan berusaha waspada dan menindaklanjuti potensi masalah-masalah yang rawan terjadi dengan pemeriksaan secara rutin.

"Apel Siaga dalam rangka Hari Bakti Pemasarakatan (HBP) ke-60 ini diharapkan dapat menjadi komitmen bersama untuk melaksanakan tugas dan fungsi pengamanan dipastikan berjalan sesuai SOP yang berlaku dan meminimalisir gangguan Kamtib serta mencegah barang-barang terlarang masuk ke dalam Rutan," ucap Urip dalam sambutannya.



Urip juga menjelaskan, bahwa kegiatan tersebut merupakan wujud komitmen Rutan Surakarta dalam menerapkan tiga kunci pemasarakatan.

"Saya harap seluruh jajaran dapat mengimplementasikan 3+1 Kunci

Pemasyarakatan, yaitu pertama deteksi dini yang kedua berantas narkoba yang ketiga sinergi dengan aparat penegak hukum, dan yang terakhir back to basic," tambahnya.



Urip juga menghimbau kepada seluruh Petugas Rutan Surakarta selalu laksanakan deteksi dini gangguan Kamtib, penanganan peredaran Narkotika dalam Rutan. Ini dilakukan, untuk membuktikan kepada Masyarakat bahwa tidak ada pembiaran terhadap beredarnya Narkoba di dalam Rutan.



Selesai Apel Siaga dilanjutkan dengan Inspeksi Mendadak (Sidak) pada blok hunian Warga Binaan dan pengambilan sampel tes urine untuk 10 WBP oleh seluruh Petugas Rutan Surakarta dan bekerja sama dengan anggota dari Koramil Pasar Kliwon dan anggota dari Polsek Pasar Kliwon.